



Sinergi Antarinstansi: Kepala Rutan Blora Saksikan Pelantikan Wakil Ketua PN Blora

Dheny Window - BLORA.IPEMI.OR.ID

Nov 22, 2024 - 18:21



Kepala Rutan Blora Hadiri Pelantikan Wakil Ketua Pengadilan Negeri Blora, Jumat (22/11/2024). Foto: Berrytya S/humas rutan blora

Blora – Kepala Rumah Tahanan Negara Kelas IIB Blora, Budi Hardiono, menghadiri Pengambilan Janji Jabatan dan Pelantikan Wakil Ketua Pengadilan Negeri Blora Kelas IB, Dedy Adi Saputra, S.H., M.Hum. Kegiatan yang berlangsung pada pukul 09.00 WIB ini digelar di Ruang Sidang Pengadilan Negeri Blora. Jumat (22/11/2024)

Dalam acara tersebut, hadir pula Wakapolres Blora sebagai perwakilan dari Kapolres Blora, Kepala Kejaksaan Negeri Blora yang diwakili oleh Kasi Pidana Umum, serta Ketua Pengadilan Agama Blora. Kehadiran para pejabat lintas institusi ini menunjukkan sinergi yang erat dalam mendukung keberlangsungan pelayanan hukum di Kabupaten Blora.

Rangkaian acara dimulai dengan menyanyikan lagu kebangsaan Indonesia Raya dan Hymne Mahkamah Agung, yang kemudian dilanjutkan dengan pembacaan Petikan Keputusan Ketua Mahkamah Agung RI oleh Sekretaris Pengadilan Negeri Blora. Prosesi pelantikan mencakup Pengambilan Janji Jabatan, Penandatanganan Berita Acara Janji Jabatan, serta Penyematan Kalung Jabatan kepada Wakil Ketua Pengadilan Negeri Blora yang baru.



Ketua Pengadilan Negeri Blora, Nunung Kristiyani, S.H., M.H., dalam sambutannya menyampaikan apresiasi atas kepercayaan yang diberikan kepada Dedy Adi Saputra, S.H., M.Hum. "Semoga beliau dapat menjalankan tugas dengan penuh tanggung jawab dan terus meningkatkan pelayanan hukum bagi masyarakat," ungkapnya.

Kepala Rutan Blora, Budi Hardiono, juga memberikan tanggapan atas momen pelantikan ini. Ia menyampaikan, "Pelantikan ini merupakan momentum penting

untuk memperkuat pelayanan hukum di Blora. Kami dari jajaran Rutan Blora siap bersinergi dengan Pengadilan Negeri dalam mendukung terwujudnya sistem hukum yang berintegritas dan profesional.”



Kegiatan diakhiri dengan pembacaan doa, pemberian ucapan selamat kepada pejabat yang dilantik, serta sesi foto bersama. Prosesi ini mencerminkan komitmen bersama untuk memperkokoh kolaborasi lintas sektor demi kepentingan masyarakat.

Dengan kehadiran Kepala Rutan Blora, diharapkan hubungan kerja sama antarinstansi hukum di Kabupaten Blora semakin solid, sejalan dengan visi dan misi bersama untuk mewujudkan pelayanan yang lebih baik.